



OPINIÓN | Agradecimiento

Carta de agradecimiento de Jesús Machado, Presidente del Club CajaSur Priego Tenis de Mesa

Jesús M^a Machado Sobrados
Martes 17 de mayo de 2011 - 13:21

Estimados amigos, seguidores y

cc



Un año más hemos completado una nueva temporada en la que nuestro equipo masculino en Superdivisión, máxima categoría del tenis de mesa nacional, se ha quedado a las puertas de conseguir el "tan ansiado" título de liga que todos deseamos, aunque eso sí, hemos traído una copa del Rey más, y ya son cuatro, a nuestras vitrinas. El resto de equipos ha realizado un papel más que digno con un inicio impresionante en

Superdivisión Femenina que se vio truncado con algunos problemas de plantilla mientras que en División de Honor, categoría de plata del tenis de mesa nacional, tanto en masculino como femenino nuestra cantera ha tenido un lugar donde crecer como jugadores consiguiendo un gran resultado final como es mantener la categoría.

Una cantera que ha brillado con luz propia destacando la categoría juvenil masculina en la que se ha conseguido el oro individual, en dobles y por equipos. En infantil femenino la final tuvo a los dos equipos que representaban al Club Priego y a todo esto hay que sumar un buen número de medallas y logros de nuestra cantera que garantiza el futuro deportivo de nuestro club.

Por último uno de los pilares de nuestro equipo, Carlos Machado, ha sido un referente del tenis de mesa nacional cosechando su séptimo título de Campeón de España Absoluto y participando la semana pasada en el Campeonato del Mundo. A lo largo de toda la temporada ha sido convocado para participar en prestigiosos torneos internacionales que le han servido para mantenerse entre los 100 mejores jugadores del mundo y aunque no ha conseguido la clasificación directa para el sueño olímpico seguro que se va a emplear a fondo en las oportunidades que le restan.

Como Presidente del Club y en nombre de jugadores y cuerpo técnico, quiero daros las gracias a todos por vuestro apoyo, fidelidad y seguimiento durante toda la temporada. Después de un año difícil, en el cual hemos tenido que hacer frente a dificultades tanto económicas como deportivas, quiero desde estas líneas comunicaros que seguiremos el año que viene, y ojala que muchos años más, trabajando para conseguir todos los éxitos posibles que nuestro pueblo, nuestra afición, nuestro Club y en definitiva nuestros jugadores y jugadoras se merecen.

Está claro que nuestra entidad deportiva por su estructura tiene gran dependencia de su sponsor Cajasur, así

que intentaremos conseguir su apoyo para que el Club Cajasur Priego Tenis de Mesa pueda estar presente en Competición Europea un año más y que en la Liga Española de la próxima temporada 2011-2012 podamos contar con un conjunto de deportistas que puedan llevarnos a lo más alto de nuestro deporte.

Reiterando mi agradecimiento y haciéndolo extensivo a todos los medios de comunicación que nos prestan su interés y apoyo, espero poder celebrar y disfrutar con todos vosotros de muchas tardes de éxitos y del mejor tenis de mesa.